

Jeudi 31 Janvier 2008

ROMORANTIN

“ Je décortique le style classique ”

« Cette conférence cible le grand public. Son but est d'expliquer, en termes non techniques et non spécialistes, comment fonctionne cette musique ; d'aider à mieux l'écouter, à mieux la comprendre pour procurer plus de plaisir dans l'instant. »

A la fois compositeur, professeur et musicologue, Charles Tobermann souhaite communiquer ses connaissances en musique classique lors d'un cycle de trois conférences qu'il tiendra à la médiathèque de Romorantin-Lanthenay.

La première, ce vendredi, se concentrera sur le style classique en abordant, extraits musicaux à la clé, les compositeurs Haydn, Mozart et Beethoven (dans sa jeunesse). « C'est tout sauf un cours de solfège, insiste Charles Tobermann, je décortique le style classique du point de vue musical, le replace dans un contexte historique, social et économique. » Membre de l'association pour le développement des activités culturelles de Chabris (Indre), Charles Tobermann opère régulièrement en prélude de concerts

classiques pour expliciter la programmation : « L'idée est de dire : voilà un extrait. Comment l'écouter ? Quels sont les points intéressants à remarquer ?... »

« Du style classique au romantisme : Mozart, Haydn et le jeune Beethoven », vendredi 1 février (18 h 30), médiathèque Jacques Thyraud, Romorantin.